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Gtgs tra i papabili c’è Passacantando ma decide Biondi

 Si andrà a trattativa privata per l'affidamento dell'Ostello di Campo Imperatore. Ieri le sole due offerte
pervenute, in seguito alla pubblicazione del bando, non sono state ritenute idonee, pertanto il commissario
Domenico De Nardis, come prevede la normativa, potrà passare all'affidamento diretto nei prossimi giorni.
La nuova seggiovia è ormai pronta; l'impianto sta effettuando 80 ore di prova in movimento poi si
attenderà il collaudo dell'Ustif. De Nardis per scaramanzia evita di fare pronostici, ma è plausibile
ipotizzare l'apertura della stazione entro la fine del mese. Circa la questione abbonamenti, i vertici del
Centro turistico non intendono procede al rimborso, come spiegato dal commissario, piuttosto sono
determinati sottrarre la cifra versata per l'abbonamento di quest'anno da quello per la stagione 2018/2019.
«In base alla data di apertura dell'impianto ha spiegato De Nardis opereremo delle riduzioni che vanno dal
70% fino ad arrivare alla completa gratuità per la prossima stagione sciistica». Si tratta in effetti di un
modo per fidelizzare l'utenza e per tenere magari delle piccole liquidità di cassa. Resta inoltre da capire
cosa succederà dopo il commissariamento de Nardis, non vi sono molte indiscrezioni sul nome del futuro
amministratore unico del centro turistico dopo aver appreso che il designato, Gianluca Museo, avrebbe fato
un passo indietro. Sembra che da manuale Cencelli la nomina tocchi al gruppo di Fratelli d'Italia. C'è chi è
pronto a scommettere sul nome del professor Antonello Passacantando per la sua esperienza nel settore,
anche se sembra più accreditata l'ipotesi che il nome sarà scelto direttamente dal sindaco Pierluigi Biondi
vista la fase delicata che la Spa sta attraversando. Nel complesso l'accordo di maggioranza sulle nomine
per i vertici delle Spa sembra sia stato raggiunto. La delibera di giunta è stata trasmessa alla commissione
dove è stata licenziata; l'atto è dunque pronto per essere inserito all'ordine del giorno del prossimo
consiglio comunale utile. Si attende anche l'arrivo del nuovo segretario comunale che avrà fra i suoi
incarichi l'anti corruzione, liberando così dall'imbarazzante situazione il dirigente De Nardis. Sulle nomine
alle Spa dunque l'accordo sui nomi sembra essere stato raggiunto anche se vi sarebbe ancora qualche
incertezza per l'ex Onpi, contesa fra Forza Italia (con Morelli in pole) e Noi con Salvini. Il ruolo di
presidente viene rivendicato da Forza Italia, che lo vorrebbe assegnare al coordinatore comunale Stefano
Morelli, ma Noi con Salvini lamenta uno squilibrio esagerato in favore del partito azzurro, e vorrebbe
compensare il maggior peso di Forza Italia con una seconda nomina tra le partecipate, dopo quella già
accordata all'Ama. Per le altre partecipate i nomi che circolano da mesi dovrebbero essere confermati: alla
guida dell'Asm dovrebbe andare il forzista Paolo Federico, ex sindaco di Navelli; all'Afm Salvatore
Santangelo (L'Aquila Futura); il Sed toccherà a Luciano Buontempo, Udc; l'ex Onpi sarebbe dato in quota
Fi (Stefano Morelli); l'Ama invece dovrebbe toccare a Noi con Salvini.
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